

Hier soir, mardi, Hervé Féron a tenu sa dernière réunion publique en solo à la salle Déruiet de Villers-lès-Nancy, devant environ 60 personnes.



Au cours de cette campagne, plusieurs centaines d'habitants de la circonscription sont venus dans les réunions publiques de chaque territoire pour débattre, échanger, rencontrer Hervé Féron, et écouter ses engagements pour l'avenir de la 2ème circonscription de Meurthe-et-Moselle.

Hervé Féron a notamment exposé ses projets pour l'éducation, l'emploi, le logement, les personnes âgées, les personnes en perte d'autonomie, la santé économique du pays et de la circonscription, le système de santé français...

Nous sommes maintenant dans la dernière ligne droite ! Dimanche 10 juin, vous serez appelés à voter pour votre futur député ! Il y a 18 candidats sur la circonscription, ne vous éparpillez pas ! Votez et faites voter Hervé Féron, le député du Changement !

En attendant, n'oubliez pas ce soir à 20h00 la réunion commune avec Chaynesse Khirouni, candidate du Parti Socialiste sur la 1ère circonscription de Meurthe-et-Moselle, à l'espace Roger Comets, 31 Rue Gustave Simon à Nancy.